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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 
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REQUERIMENTO Ned? /2021

Ementa: Requer informações sobre tráfego de
caminhões na Avenida São Bento no bairro Chácara São
Bento.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O Vereador ALÉCIOCAU, no uso de suas atribuições legais,
requer nos termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado a

Exma. Senhora Prefeita os seguintes pedidos de informações:

1. A municipalidade tem conhecimento do tráfego constante de
caminhões na Avenida São Bento no bairro Chácara São Bento?

2. Embora exista sinalização do estreitamento que ocorre no termino
da avenida, mesmo assim os caminhões adentram. É possível

melhorar a sinalização a fim de impedir o tráfego dos caminhos
nesta Avenida?

Em exercício da função fiscalizadora atribuída pela
Constituição Federal e Lei Orgânica de Valinhos a esse Vereador.

Valinhos, 06 de dezembro de 2021.   
ALÉCIO CAU

Vereador PDT Pági
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